
  
 
 
 
 
 
 

FACULTAD DE INGENIERIA 
PROYECTO  DE INGENIERIA DE SISTEMAS 

CONSEJO CURRICULAR 
 

Acta 020 
21 de junio de 2005 

 
 
 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a la 10:45 a.m. 
 
 
 

Asistentes: 
 
Profesor Emilio Montenegro   Presidente del Consejo de Carrera 
Profesora Deicy Alvarado  Representante del Área Básica de Ingeniería 
Profesora Beatriz Jaramillo  Representante Áreas aplicadas de Ingeniería 
Profesor Rafael Garzón   Representante Área de Física 
Profesor Orlando Villanueva  Representante Área de Humanidades 
Ingeniera Susana Méndez  Asistente  
 

ORDEN  DEL DÍA 
 

1. FORMAL 
1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 
1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 

 
 
2. ESTUDIANTES 
3. VARIOS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
DESARROLLO. 

 
 

1. FORMAL 
1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 

R/ Se verificó el quórum y se da inició a la sesión 
 

1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 
R/ Se dio lectura a las actas 018 y 019 y se aprobaron. 
 
 

 
2. ESTUDIANTES 
 

2.1 Correspondencia 
 
Se da lectura a el  informe del Proceso Disciplinario realizado al estudiante Daniel 
Contreras cód: 20022020201,  con el fin de que el Consejo de Carrera determine el 
tipo de amonestación recibida por el estudiante.  
El profesor Orlando villanueva se declara impedido para tomar una decisión 
respecto al caso ya que el tomo parte en este proceso. 
 
R/ El Consejo determina que el estudiante debe recibir una amonestación escrita que 
repose en su hoja de vida, además deberá entregar una certificación de los libros que se 
comprometió a entregar a la biblioteca y presentar el plan de trabajo que contenga el 
cronograma de actividades que realizara en la biblioteca. 
 
Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Giovanny Urrego Herrera 
cód: 9412101 y Mauricio Hernán Vacca cód: 9412102, en la que solicitan la 
cancelación del  proyecto de grado titulado “Diseño, desarrollo e implementación de un 
Sistema de información sobre plataforma LINUX para la empresa Omnia S.A.” (Rad. 
21-jun-2005) 
R/ El Consejo no aprueba la solicitud ya que falta la firma del director. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Pablo Granados cód: 9912048,  
en la que solicita la validación del tiempo de iniciación de la pasantía desde el momento 
de su radicación y no de la obtención de los viables por parte de los jurados. (Rad. 21-
jun-2005) 
R/ Después de revisar las fechas de entrega de los anteproyectos a los revisores y de la 
respuesta de estos. El consejo determina no aprobar la solicitud. 
 

 
3. VARIOS 

 
El Coordinador presenta un informe sobre la reunión programada con los profesores dc 
de las áreas de Física y matemáticas, con el fin de abordar el problema de los temas que 
se cubren en las asignaturas de Matemáticas I con respecto a Cinemática y dinámica, y 
comunica que se acordó  de común acuerdo que los estudiantes que ingresan a primer 
semestre no cursen la asignatura Cinemática y dinámica y en vez de está les sea inscrita 
Estadística. 
 
R/ El Consejo aprueba la propuesta para que sea aplicada a partir del tercer semestre del 
2005, mientras se presenta formalmente  la  reforma curricular. 



El profesor Orlando Villanueva solicita a la coordinación que se le informe por escrito 
al profesor Renan Vega los motivos por los cuales no le fue efectuado el pago de la 
Conferencia presentada en Chía, en reunión de Seminario Permanente. Además solicita 
que se  haga un balance de los beneficios de haber modificado el horario de las clases 
para iniciar a las 6:00 a.m. 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

Siendo las 12:25 p.m. se da por terminada la sesión 
 
 
 
 
 
LUIS EMILIO MONTENEGRO   SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente      Secretaria 


